



## 町民ゴルフ大会収益金の寄付をいただきました

やおつゴルフ同好会の岩井政之会長が役場を訪れ、10月21日にむらさき野カントリークラブで開催された、町民ゴルフ大会でのチャリティ収益金4万円を「八百津町福祉センターや子育て支援の場で、将来ある子ども達のために役立ててもらいたい。」と寄付をいただきました。



収益金を寄付する岩井さん(左) ▶



## リトアニア合唱団コンサート開催

リトアニアの青少年合唱団「ヴァルペリス」のコンサートが、ファミリーセンターで開催されました。同合唱団は杉原千畝氏がビザを発給したリトアニアのカウナスで設立されました。交流事業で訪日するにあたり、杉原氏の出身地を訪問したいという合唱団の強い願いにより、訪問が実現しました。コンサートでは、リトアニアの民謡や日本の「故郷」などを披露し、会場を埋めた約300人の町民らから温かい拍手が送られました。



▲ 美しい歌声を披露する合唱団のみなさん

また、八百津中学校でもコンサートを開き、生徒達との合唱交流がおこなわれました。



## 秋の勲章および褒章を受章されました

伊岐津志の糟谷直人さんが旭日双光章を受賞されました。

糟谷さんは町議会議員として、昭和46年から平成11年まで7期28年の永きにわたり、公営住宅建設や学校施設整備、児童福祉施設の整備など地方自治の発展に尽力されました。



▲ 旭日双光章を受けられた糟谷さん(中央)



▲ 緑綬褒章を受けられた林さん(中央)

また、潮見の林孝平さんは緑綬褒章を受章され、赤塚新吾町長に報告されました。

林さんは、平成7年から現在までの約20年間の永きにわたり、国道418号線および県道篠原八百津線において、道路の草刈りや側溝清掃、ゴミ拾いなどの道路美化清掃活動を年間100日以上続けられ、地域に貢献されてきました。



## 「徳を積む」野球に取り組む心構えを伝える

県立八百津高等学校で朝日大学野球部監督の藤田明宏さんによる講演会が行われ、同校野球部の生徒や保護者、同校のグラウンドを使用して練習している美濃加茂シニアの選手ら約70人が参加しました。

同講演会は、「夢・希望・高校野球の魅力」と題して行われ、目配り・気配り・心配りをし、挨拶や校舎や道路にゴミが落ちていたら拾うなど「徳を積む」と言うことが大切である。毎日、いいことをすれば野球の神様が助けてくれるかもしれない、日々の行いが野球にもつながっていると、野球へ取り組む姿勢について語っていました。



▲ 生徒らに心構えを語る藤田監督